

ANNECY, LE MARDI 3 SEPTEMBRE 2024

EDUCATION

Visite de la classe de 3^e prépa-métiers au Lycée Professionnel Hôtelier François Bise à Bonneville

Collectivité de référence pour les collèges, le Conseil départemental de la Haute-Savoie prépare l'avenir et contribue à la réussite scolaire, sociale et personnelle de chaque collégien. Afin de répondre aux besoins, la classe de 3^e prépa-métiers a été transférée du collège Samivel au Lycée Professionnel Hôtelier de Bonneville. Le Conseil départemental a ainsi pris en charge l'installation de cette classe. Martial Saddier, Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie, Jean-Philippe Mas, Vice-président délégué à la jeunesse, l'éducation et la politique de la ville, ainsi qu'Agnès Gay, Conseillère départementale du Canton de Bonneville, ont rencontré ce matin les élèves de 3^e prépa-métiers à l'occasion de la rentrée scolaire.

Lors de la rentrée 2024-2025, la classe de 3^e prépa-métiers du collège Samivel a été transférée au lycée professionnel hôtelier François Bise de Bonneville suite à une décision du rectorat académique.

Ce dispositif permet aux élèves en âge du collège de s'orienter vers la voie professionnelle ou l'apprentissage en découvrant le monde professionnel à travers des enseignements spécifiques, tout en suivant les enseignements classiques d'une classe de 3^e. Une classe de 3^e prépa-métiers peut être créée dans un collège, un lycée professionnel ou un lycée polyvalent.

Cette décision a impliqué l'aménagement complet d'une salle de classe afin d'accueillir les 24 collégiens dans les meilleures conditions. Cette dernière comprend :

- un lot de 24 tables et de 24 chaises,
- un bureau et une chaise pour l'enseignant,
- un ordinateur avec son écran,
- une armoire professeur,
- 3 blocs de six casiers,
- un tableau interactif 85 pouces avec une fixation murale,
- des rideaux occultants.

Cette classe de 3^e prépa métiers permettra de constituer un nouveau vivier de recrutement pour le lycée hôtelier François Bise au moment même où les effectifs connaissent déjà une hausse importante depuis la dernière rentrée.

Afin de couvrir les achats relatifs à l'aménagement de cette classe de 3^e dans les locaux du lycée, le Conseil départemental de la Haute-Savoie a attribué une aide à hauteur de 11 000 €.

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Perrine LODS

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautesavoie.fr

hautesavoie.fr/espacepresse

@htesavoiepresse